

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Grève effective à la SEEG

APRÈS le préavis de grève générale nationale déposé le 17 janvier 2020 sur la table du Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) est finalement entrée en grève hier jeudi 23 janvier 2020

CM
Libreville/Gabon

LES agents de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) ont finalement mis leur menace à exécution. C'est le constat fait hier dans toutes leurs agences de Libreville et ses environs, où nos reporters ainsi que les usagers ont trouvé portes closes. Ce mouvement fait suite au préavis de grève déposé le 17 janvier dernier par le Syndicat national des travailleurs du secteur et de l'eau et de l'électricité (SYNTEE+) et d'autres organisations syndicales

du privé et du parapublic. Les agents de la SEEG disent observer une grève générale d'avertissement qui couvre l'ensemble des sites de la société sur le plan national, et qui s'étendra jusqu'au lundi 27 janvier 2020 inclus. Selon le porte-parole du Syntee+, René M'bengué Malat, rencontré au siège social de l'entreprise où un rassemblement des agents était visible, d'autres entreprises ont également suivi le mouvement de grève. Il s'agit, entre autres, "de la Société des brasseries du Gabon (Sobraga) et de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog)", a-t-il indiqué.



Photo: CM

Erratum

Dans notre édition du mercredi 22 janvier dernier, nous avons malencontreusement mentionné la Société africaine de construction (SOCOBA) dans notre rubrique "Choses vues". Il s'agissait plutôt de la SOACO. Nos sincères excuses à nos fidèles lecteurs qui ont dû corriger d'eux-mêmes cette erreur et aux responsables de la SOCOBA.

Au siège social de la SEEG, le piquet de grève était effectif.

Afin d'éviter aux populations de subir les affres de cette grève générale, le bureau exécutif du Syntee+ a élaboré un plan de rationnement. "Pour ce qui est de la production eau et électricité, ledit plan fonctionne-

ra selon les dispositions suivantes : jeudi 23 janvier 2020 : 24h à 7h 30, vendredi 24 janvier 2020 : de 18h à 24h, samedi 25 janvier 2020 : de 6h à 12h, dimanche 26 janvier 2020 : de 12h à 24h, et lundi 27 janvier 2020 :

de 24h à 6h.

Seul le service de l'agence de Damas, qui ne concernera que deux caisses sur trois, travaillera de 7h 30 à 12h, ont indiqué les responsables du Syntee+.

Le clin d'œil de *Lybek*



Éducation : réhabilitation de l'infirmierie du complexe Léon-Mba

DO
Libreville/Gabon

Conscient de la réalité selon laquelle une santé compromise a des répercussions sur l'éducation des apprenants, l'association des anciens du lycée national-Léon-Mba vient de procéder à la réhabilitation de l'infirmierie dudit établissement. Action qui au-delà de l'apport des membres de l'association a pu être réalisée grâce au soutien des bienveillants partenaires ("Idées 2000", "Sogafric froid" et la pharmacie d'Oloumi). À cet effet, l'association, présidée par Patrick Assoumou, a offert au personnel soignant du lycée un lot de médicaments, un tensiomètre, un mini-réfrigérateur, dix paires de draps, trois matelas médicaux, 2 banquettes, 20 chaises et bien d'autres articles. Quant aux travaux de réhabilitation, il y a eu la peinture du bâtiment, la climatisation de trois pièces, l'installation des



Photo: DO

Le proviseur du lycée national Léon-Mba (casquette) posant avec quelques membres de l'Association des anciens élèves de cet établissement et le personnel soignant de l'infirmierie.

réglettes dans toutes les pièces, la réfection des lits, des portes et des travaux d'adduction d'eau etc. Une action qui n'a pas laissé indifférent le proviseur du lycée, Pierre Onanga Ossounda, qui s'en est réjoui surtout quand on sait l'état de délabrement avancé dans lequel était plongée cette infirmierie.

Cette association qui existe de-

puis dix ans maintenant et qui est essentiellement composée de la génération d'élèves des années 80 du lycée, s'est donné pour objectif d'accompagner aussi bien les apprenants de l'établissement que le personnel administratif afin de partager ce qu'ils ont reçu en ce temple du savoir et surtout d'être solidaires avec leurs cadets.